

Robert Weissohn, candidato republicano al Consejo Regional:

"Sin un cambio radical en la conducción la decadencia continuará"

● Weissohn, quien criticó duramente el creciente poder del Estado a nivel nacional y regional, afirmó que buscará aplicar el mayor rigor técnico a los proyectos que sean enviados al CORE.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

Dice que se cansó de escribir documentos y hacer publicaciones y que, sobre todo tras el Estallido Social de 2019, cree que llegó el momento de intervenir activamente en la política contingente.

Un llamado a un cambio radical en las políticas públicas, que apunte a un menor tamaño y participación del Estado a nivel nacional y regional, planteó esta semana el candidato republicano al Consejo Regional, Robert Weissohn.

"Ya llevamos 10 años sin crecimiento y eso tiene impacto sobre los salarios, el empleo, la inversión, estamos en una pendiente hacia abajo, que no veo cómo vamos a salir con los actuales conductores del Estado. Mientras no haya un cambio radical en la conducción, la decadencia va a seguir adelante", expresó.

-Pero se habla ya de crisis moral, a raíz de las revelaciones del Caso Hermsilla...

“Si hoy no tuviéramos el Estado, tendríamos una mina de carbón produciendo con más de 700 empleos y muchas más concesiones salmoneras”.



El candidato republicano participó en el programa "Las Cosas por su Nombre" de Pingüino Multimedia.

"Lo que hemos visto, desde el regreso de la democracia, ha sido un crecimiento constante del Estado. No ha habido Presidente que no haya aumentado el tamaño del Estado, casi como una competencia. Estábamos en el 7º lugar de libertad económica en el mundo y ahora vamos en el 30. Ese índice explica porque nos es-

“Aplicaré el máximo rigor a los proyectos de inversión que lleguen a mis manos para su revisión y votación (como consejero regional)”.

tamos quedando estancados, mientras más regulado está un país, peor es el rendimiento económico y mientras más regulado, mayor es la percepción de la corrupción”.

Weissohn sostiene que el aumento de la corrupción es fruto del aumento del tamaño del Estado. "En parte ocurre casi por una necesidad, porque si regulas toda la interacción, que se da en forma espontánea entre los individuos de una sociedad, necrosas el tejido social, el cual ya no tiene la flexibilidad adecuada ante las nuevas necesidades, que tiene la gente. Si no hubiera regulaciones, no habría corrupción, porque el político no tendría favores o resquicios que vender y que son los que él mismo crea”.

-Pero en Magallanes, por ser una región extrema, el

70% del PIB proviene del Estado...

"Aquí, en el periodo de oro de Magallanes, cuando floreció Magallanes, la presencia del Estado se limitaba a un destacamento militar y nada más, pero la gente usaba la libra esterlina, comerciaba libremente con los barcos que iban pasando, la presencia del Estado era casi nula y ése fue el momento más glorioso de la época de Magallanes, con una sociedad civil vibrante, que estaba llena de sociedades de socorros mutuos, filosóficas”.

-Está el auge de la lana y no estaba el Canal de Panamá...

"Si hoy no tuviéramos el Estado, tendríamos una mina de carbón produciendo con más de 700 empleos de buena calidad, muchas más concesiones salmoneras que por

eso las pararon y les han hecho la vida imposible, y quizá ya tendríamos gran parte de las inversiones del hidrógeno verde hechas, pero las tienen haciendo un montón de estudios hasta el nivel del absurdo y que, finalmente, se van a aburrir y se van a ir”.

CORE

Sobre su eventual gestión en el CORE, Weissohn sostuvo que aplicará el máximo de rigor a los proyectos que lleguen a la mesa. "Yo no tengo el corazón en ninguna parte. Traíganme los números y ahí lo vemos", afirmó.

-Y el Centro Antártico?

"Haría una consulta ciudadana y que la gente vote si está dispuesta a gastar dos ejercicios presupuestarios del Gobierno Regional en ese proyecto”.